

Rechazan emecistas el bloque propuesto por el PT y el PRD

GERARDO GARCÍA

La bancada de Movimiento Ciudadano (MC) no tiene el interés de sumarse al nuevo bloque legislativo que se conformó para impulsar los gobiernos de coalición y otros temas circunstanciales, pues se mantienen en la tesitura de ir solos en 2023.

La postura de los diputados emecistas se da pese a que en el nuevo grupo está el PVEM y ahora los dos diputados sin partido, con quienes desde el año pasado tiene una asociación en la Legislatura local.

El líder de la fracción parlamentaria del partido naranja, Martín Zepeda Hernández, confirmó que no habrá participación por parte de ellos, a pesar que conoció del hecho.

Argumentó que la postura es porque desde sus dirigencias nacional y estatal se mantienen

► Martín Zepeda Hernández, líder de los emecistas confirmó que no hay interés de sumarse al grupo propuesto por PRD y PT.

Foto especial

la línea de compartir solo en la elección a gobernador y se debe consultar antes.

“No, no, eso es un tema que traían diferentes temas de gobiernos de coalición y todo eso, nosotros no estamos en cuestiones de alianzas electorales, más bien nuestra alianza es con la ciudadanía”, externó.

En la nueva coalición legislativa el PRD y PT se suman al PVEM y al grupo sin partido, pese a venir coaligados los perredistas con PRI y PAN, en tanto los petistas con Morena.

Zepeda Hernández aclaró que una vez que se discuta el tema de gobiernos de coalición, tendrán su propia manera de analizarlo.



Asimismo, enfatizó que el bloque que armaron desde el año pasado con PVEM y los ex diputados de Nueva Alianza, lo mantendrán para empujar otros temas de interés.

“Sí, es el bloque legislativo entre los seis diputados que somos, eso lo tenemos y lo vamos a continuar”, declaró.

La coordinadora del Verde, María Luisa Mendoza Mondragón, recalcó que pese al nuevo

grupo legislativo que integra, mantendrán los trabajos con MC y los diputados independientes.

Cabe recordar que la actual dirigencia de MC está integrada por ex perredistas empezando por el ex candidato a gobernador y senador de la República, Juan Zepeda Hernández.

El ahora político emecista es considerado como el principal aspirante para ser el candidato en la contienda a gobernador mexiquense.